



Nach der Coronapause führten wir unseren diesjährigen Aktionstag „Saubere Hände“ am 06.05.2023 im Rahmen des „Tag der offenen Tür“ am St. Theresien-Krankenhaus durch.



Dieses Mal stand der Tag unter dem Motto „Die Hygiene zaubert Viren weg“

Nach der Pandemie waren alle sehr aufgeschlossen und wir hatten zahlreiche Besucher.



Im Rahmen einer Zaubershow brachten wir den Mitarbeitern, Patienten, Besuchern und deren Kindern die Hygiene und besonders die Hände- und Flächenhygiene näher.



Erreger und Schmutz verbreiten sich über unsere Hände schnell überall, auf Flächen, Tassen, Stiften, ... Dies wurde durch eine Demonstration mit „HyTrain“ Desinfektion Simulation farblich veranschaulicht. Einem Schulungstool zur Simulation von Verkeimung und Desinfektion.

Auch die Hautpflege darf nicht fehlen, denn nur eine gesunde und gepflegte Haut ist desinfizierbar. Gerade während der Pandemie hat die Haut an den Händen vieler durch ständiges Waschen und Desinfizieren gelitten.



Natürlich gab es auch Geschenke, in Form von kleinen Proben passend zum Thema Händehygiene, welche von Patienten, Besuchern und Mitarbeitern gerne angenommen wurden.



Die Schwarzlichtlampe ist immer sehenswert. Sie zeigt den Mitarbeitern und Besuchern anschaulich ihre Defizite bei der Händedesinfektion. Hier gab es viele Interessierte.

Die Kinder durften im Gegenzug ihre Fähigkeiten beim Händewaschen mit der „VisiSoap, der Seife für sichtbar saubere Hände“ beweisen.



Und am Schluss gab es für den „Hygieneclown“ eine Belohnung!

Dieser Tag war für alle sehr interessant und lehrreich. Wir haben viel Wissen und wissenswertes zum Thema Händehygiene weitergeben können.

Vielen Dank an alle, die geholfen haben diesen Tag zu gestalten.

